

Wie bekommen Schnecken Babys?

Schnecken sind Zwitter. Das bedeutet, sie haben weibliche und männliche Geschlechtsteile.

Die Paarungszeit ist von Mai bis August.

Schnecken können erst mit 3 Jahren Eltern werden.

Bei der Paarung umschlingen sich die Schnecken und tauschen ihre Samenflüssigkeit aus.

Einige Wochen später sind die Eier in der Schnecke gereift.

Die Schnecke gräbt ein Loch und legt 30 bis 60 Eier hinein.

Nach 2 Wochen schlüpfen die jungen Schnecken. Ihr Haus ist noch ganz durchsichtig.

Erst 3 Wochen später trauen sie sich aus der Höhle raus.

